



自好協
主学力

松ヶ枝



【↑応援の支え、すべての地区総体で！】

瀬戸内町立古仁屋中学校だより No.3 令和4年6月23日 発行

はな かだ えだ なりふ ちゆう くほろ
心の目で 花なりば匂 枝ぶりやいりやん 姿振りやいりやん 人は心
今花ならば枝ぶりより、匂である。人は姿形よりも心が大切である。

校長 岩城 靖一郎

自分を大切にすること、他者へ思いをはせる大切さを学んでいます。人に優しくなるために、「見つめる(M)、思いをめぐらす(o) 向き合う(m)」Momを大事に、学習活動づくり、人間関係づくり、環境づくりを行っていきたくと思います。

6月14日(土)「人権教室」 1校時

「心の目で見つめてみると」の講演をとおして、錯覚のお話を導入し、

見えることから見つめること、向き合うこと等、自分のこととしてとら

えることの大切さを理解することができました。「人間関係における錯覚をおこさないために、心の目を上手に使う、見えないものを見ようとする努力をしていきたい」、「心の目で見て考えてみる」といような様子が思い浮かびました。人との関わりを通して自分づくりを考えることにつながりました」等の感想からも心の目で見る第一歩を踏み出せました。感謝！



6月14日(土)「人権教室」 2校時

瀬戸内町人権擁護委員の方々をお招きし、DVD視聴及び講話をいただきました。

DVD:「未来を拓く5つの扉」～全国中学生人権作文コンテスト入賞作品朗読～「思いやり」「言葉の大切さ」「あたたかい心」「絆」「挨拶」等たくさんのお話を学びました。生徒の今後に向けてのあたたかいお言葉、そして島唄も歌っていただき、記念品として「誰かのことじゃない」蛍光ペンもいただきました。大事に使います！



6月15・16日「ハンセン病を題材とした読み聞かせ」

ハンセン病を正しく理解する週間にあわせ、「ハンセン病」を題材とした本を、15

日読書ボランティアの方々、16日職員で読み聞かせを行いました。1年生「時の響き」前編・後編、2年生「バラの心は海をわたった、カミングアウト」、3年生「ツルとタケシ、しがまっこ溶けた」ボランティアの方々のお心に感謝いたします。大切な心を感じた時間です！



6月20日(月)「メディアリテラシー、デジタルシティズンシップ講話」

子どものネットリスク教育研究会の御協力を得て、「健康被害とメディアの危険な関係」のテーマで講演をしていただきました。SNS上の言葉の使い方、誹謗中傷の怖さ！、コミュニケーション・睡眠・学力・健康等への影響について、根拠を交えての講話は、ネット環境を安心・安全に使いこなせるための行動変容につながりました。感謝・感謝です！



みんなで支え合い、自分たちで声をかけあう

1年生の宿泊学習！

5月24日 いかだ活動、灯のつどい(キャンプファイヤーから変更)

5月26日 ジェルアート、なりキーホルダー作成等に取り組みました。

食事・入浴、就寝を共にすることで、たくさんの思いに触れ、みんなの良さに気づいて帰ってきたことと思います。

たくさんのやさしさ、思いやり、絆が、今後の生活につながっていくことを期待しています。特に、1年生の自分たちで何をすべきかを考え、注意・指示をしていく姿にすばらしさを感じています。「One for all All for one」一人はみんなのために、みんなは一人のために動ける力を大事にしてください。奄美少年自然の家の職員の皆様に感謝しています！！



あきらめない 最後の最後まで 期末テスト

6月21日(火)～23日(木) 期末テストを実施しました。最後まで諦めず取り組んだことでしょう。これまでの学習の理解度の確認です。今回のテストで自分の課題が明らかになります。つまづいている点、わかっていない点、ケアレスミスをした箇所の確認と共に、テストに向かう姿勢、時間帯、学習量等学習への取り組み方も見直すことができます。点数だけではなく、どれだけ準備をしたか、(どれだけ授業に集中していたか、どれだけ家庭学習に取り組んできたか)テストの回答用紙とノートや教科書の蛍光ペン・付箋など取り組んできた証を見直すことが大事です。スマホとの関連も学んだ今、これからの取り組み方、家庭でも一緒に！「継続は力なり」！



先輩の後ろ姿

5月16日～

6月3日までの3週間、教育実習が行なわれました。教師になりたいという夢を実践するために、実習に一生懸命向き合っている姿、授業準備・授業をしている姿、部活動のサポートをしている姿等、目標に向かっていく姿は、生徒にとって、すばらしい後ろ姿でした。鹿児島国際大学のこれまでのご指導に大変感謝しております。生徒の支えがあり、将来の姿が明確になったことを喜んでいたことは、うれしいことです！



私たちも学び

6月13日(月)職員研修にて、県教育庁人権同和教育課の指導主事の協力を得て、人権意識を培うための学校教育のあり方についてリモートにて研修を深めました。今後の全教育活動で認め合う場の設定や自己肯定感・自尊感情を高めることにつなげていきたいと考えています。

共に声掛け、あきらめず 地区総体

6月7日～6月17日にかけて、大島地区中学校総合体育大会の各種目が開催されました。

みんなが一つになって最後まで諦めない声かけを続けていたこと本当に感動しました。プレーのみならず、ケガで出場がかなわなかった生徒も一生懸命サポートをしている姿やプレーをしていない生徒もベンチから手をたたいたり、エールを送ったり、その姿がとてもまぶしく感じました。みんなでやれたことが何よりの宝物です。よく頑張った！お疲れ様！

※相撲競技【県大会出場】

団体優勝(15年ぶり)

2年個人優勝・準優勝

1年個人優勝



※柔道競技【県大会出場】 女子団体 準優勝

各階級1・2位

※女子バレーボール競技【県大会出場】準優勝

※陸上競技【県大会出場枠獲得種目】

1位 2年男子100m, 2年女子100m

共通男子4×100mR

3位 2年女子800m

【入賞種目】

4位・6位 3年男子100m

4位 低学年女子4×100mR

5位 共通男子200m 低学年男子4×100mR

※ソフトテニス競技 女子団体 3位

※バスケットボール競技 男子の部 4位

・空手道(地区大会予選なし、県大会出場権あり)



支えに感謝！

支えさせていただき感謝している外部コーチの皆様、一着に思いを一つにし応援して下さる保護者・地域の方々、そして先輩方の思いに感謝しています。その支えによって、生徒は躍動できています。子どもたちも感謝をしていると思います。これからもお願いします。

7月の予定(案)

4日(月)～PTAあいさつ運動(2年生予定)

7日(木) PTA理事会

9日(土) 合唱コンクール・学級PTA

12日(火) 体育大会役員・選手決め

13日(水)～14日(木) 3年職場体験学習

20日(水) 1学期終業式 【調整中】

22日(金)～29日(金) 県総体

(22相撲・空手 23・24陸上 26柔道 27～バレー)

おしらせ

①合唱コンクール及び学年学級PTAを、7月9日(土)に予定しています。年間計画から変更しました、後日、案内をいたします。②6/6～新たな支援員の先生が生徒を支えています。

③3年生職場体験学習を感染症の影響のため「中止」としていましたが、キラキラした笑顔に出会えるよう7月13日・14日で再計画・調整中です。実現できるよう奮闘中！